
29. GV Handmähverein Innerschweiz vom 9. März 2018  

In der Bäsenbeiz Huserenberg, Rickenbach 

Nach einem wunderbaren Nachtessen das uns das Team vom Huserenberg serviert hatte ging es 

weiter mit der 29. ordentlichen GV. In diesem Jahr war natürlich der Rückblick der 

Europameisterschaft, die der Innerschweizer Handmähverein im vergangenen Sommer vom 18. – 

20. August 2017 organisierte das Hauptthema. Entspannt konnten die rund 45 Anwesenden, 

zusammen mit OK Präsident Adrian Föhn nochmals Rückschau halten. Für alle war es ein 

unvergessliches, spannendes Erlebnis, der Anlass hat mit Sicherheit auch für unsere schöne Region 

und die Leute im Talkessel von Schwyz einiges gebracht. So kann der Verein den Anlass als 

grossen Erfolg in seiner Vereinsgeschichte ablegen. 

Beim Traktandum Wahlen stellte sich unser Vize-Präsident Toni Beeler sen. Nicht mehr zur Wahl. 

Nach unzähligen Jahren im Vorstand und getätigter Vereinsarbeit möchte er seinen wohlverdienten 

Ruhestand noch etwas geniessen. Natürlich wird er weiterhin im gemütlichen Rahmen dem 

Handmähsport seine treue halten. 

Neu in den Vorstand gewählt wurde 

Toni Beeler jun. Er wird den Vorstand 

in Zukunft tatkräftig unterstützen. 

Bei den Ehrungen, durfte sich Toni 

Beeler sen. Als neues Ehrenmittglied 

feiern lassen. Weiter wurde dem OK 

der Europameisterschaft mit einem 

schönen Fotobuch als Geschenk 

nochmals für die geleistete Arbeit 

gedankt. Auch den Innerschweizer 

Teilnehmern der EM wurde ein 

Exemplar zur Erinnerung überreicht. 

Um 11.00 Uhr schloss die Präsidentin 

die Versammlung und es wurde noch 

gemütlich bei einem feinen Dessert 

und Kaffee der eine oder andere 

Schwatz gehalten. 

Bild: Das neue Ehrenmittglied 

Toni Beeler sen.  

 

 

 



--------------------------------------------------------------------------------------- 

26. Hauptversammlung des Ostschweizerischen Handmähvereins 

Vom Freitag 2. März 2018 um 20.00 Uhr im Rest. Rose Appenzell  

Der Präsident Köbi Frick durfte knapp 70 Mitglieder zur Hauptversammlung begrüssen. Nach einem 

feinen Nachtessen ging es zügig durch die Traktanden. Mit dem Jahresbericht wurde Rückblick vom 

vergangenen Vereinsjahr gehalten. Leider gaben ein paar Mitglieder aus verschiedenen Gründen 

Ihren Rücktritt aus dem Verein bekannt, aber mit fast genau gleich vielen Neueintritten bleibt die 

Mitgliederzahl konstant. Im Vorstand gab es ebenfalls ein paar Wechsel. Der Präsident Köbi Frick 

gab sein Amt als Präsident an Stefan Tobler weiter. Neu in den Vorstand kam Reto Fuchs.  

Köbi Frick war einige Jahre als Gabenchef in der Kommission tätig und weitere 12 Jahre als 

Präsident. Mit einem Präsent Bedankte man sich bei Ihm für die geleistete Arbeit und wünschte 

Ihm alles Gute für die Zukunft. 

Das Bild zeigt von links Reto Fuchs der neu in die Kommission gewählt wurde. Dann der abtretende 

Präsident Köbi Frick und sein Nachfolger Stefan Tobler. 

---------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 



----------------------------------------------------------------------------------------- 

Bernisch kantonaler Handmähverein 

Bericht zur ordentlichen Hauptversammlung  

vom Freitag 23. Februar 2018 im Rest. Kreuz Frutigen 

Der Präsident Armin Reichen begrüsste die Anwesenden Gäste und führte zügig durch die 

Versammlung. Schön das es drei Neumittglieder zu vermelden gibt. Im Vorstand gab es unter dem 

Traktandum Wahlen eine Änderung in der Zusammenstellung. Martin Wyssen (Bild) gab seinen 

Rücktritt und wurde mit einer schönen Glocke für seine sehr gute Arbeit geehrt. Neu rückt Stefan 

Kurzen in den Vorstand. 

Auf die kommende Mähsaison gibt es in Frutigen eine weitere Änderung, die Mähflächen werden in 

Zukunft kürzer sein. So erhofft man sich für die Zuschauer mehr Attraktivität und es wird besser 

überschaubar sein wer wann und wo am Mähen sein wird. So erhofft man sich auch das der 

Wettkampf speditiver über die Bühne gehen wird. 

--------------------------------------------------------------------------- 

 


